



NATIONS UNIES
CONSEIL
ECONOMIQUE
ET SOCIAL



Distr.
GENERALE
E/ECWA/7/Add.1
3 juin 1974
FRANCAIS
ORIGINAL: ARABE/
ANGLAIS

COMMISSION ECONOMIQUE POUR
L'ASIE OCCIDENTALE

Première Session
Beyrouth, 3 - 8 juin 1974
Point 7 de l'ordre du jour provisoire

RESIDENCE DU SIEGE DE LA COMMISSION

Note du Secrétaire Exécutif

Le Secrétaire Exécutif de la Commission Economique pour l'Asie Occidentale a reçu, en date du 3 juin 1974, la lettre suivante que lui a adressée Monsieur Mohammad Zakaria Ismaïl, Délégué du Ministre des Affaires Etrangères et Président de la Délégation de la République Arabe Syrienne:

"La Délégation de la République Arabe Syrienne, se référant à la conversation verbale qu'elle a eue avec vous à Damas, a le plaisir de confirmer qu'elle propose la ville de Damas comme résidence du Siège de la Commission Economique pour l'Asie Occidentale. Nous vous serons reconnaissants et nous vous prions de prendre officiellement connaissance de cette note et d'adopter, à ce propos, les mesures qui s'imposent".